

Disfrutando de los sueños

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 26 de febrero de 2017, domingo.



El Carnaval es para los más pequeños una de las mejores fiestas del año. Y lo es porque pueden dar rienda suelta a su creatividad. Así lo han demostrado esta mañana los pequeños que se han acercado a la plaza de Juan XXIII para disfrutar de una fiesta infantil carnavalera.

En ella ha habido teatro y un concurso de disfraces en el que los jóvenes carnavaleros se han disputado el primer premio ataviados de unicornio, brujillas, princesas, dinosaurios... Lo más importante, haber disfrutado de un día espléndido con la familia y ver cumplido su sueño de ser por un día lo que ellos decidan ser.

Disfrutando de los sueños

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 26 de febrero de 2017, domingo.



Disfrutando de los sueños

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 26 de febrero de 2017, domingo.

